



共働・共助を目標に、シルバーのSと、センターのCを組み合わせ、飛躍する人の姿を表わしたもの。

会報シルバー か も

第63号

令和6年8月15日

公益社団法人
加茂市シルバー人材センター
加茂市幸町2丁目3番5号
☎ (0256) 53-1772
FAX (0256) 53-3333
E-mail:kamo@sjc.ne.jp
<https://www.sjc.ne.jp/kamo/>

全国統一 シルバー安全スローガン

安全は 無理せず 焦らず 油断せず

熱中症対策を十分におこなってください。



令和六年度 定時総会

令和6年度
セントラル役員



Mr.シルバー

監事	監事	理事	理事	理事	理事	理事	理事	理事長	副理事長
森田	中村	大野	古川	知野	佐藤	高橋	金田	小野	小林
一郎	豊司	博彦	健彦	稔子	桂子	龍子	武雄	一豊	口正治

(常務理事兼)

令和6年度

定時総会開催される

6月16日 於 産業センター

公益社団法人加茂市シルバー人材センターの令和6年度定時総会が、6月18日（火）、午後1時30分から産業センターにおいて開催されました。

今年度の定時総会は、新型コロナウイルス感染症が落ち着きを見せているなかでしたが、出席された会員の方は例年同様に少ないようでした。

総会では、最初に当センター薄木理事長のあいさつの後、表彰規程もとづき、会員として十年以上在籍され、当センター事業に貢献された一般会員の23名が表彰されました。代表して相田哲司さん（新栄町）が表彰状と記念品を受けとられました。

続いてご来賓の祝辞をたまわり、お忙しい中、ご臨席いただいた藤田加茂市長から、シルバー人材センター事業についてのご理解とご支援のお言葉をいただきました。その後、大平県議会議員、白川加

茂市議会議長と三条公共職業安定所落合所長から「加茂市シルバー人材センター事業の推進に対する励ました」と今後の事業への期待」など、温かいご祝辞をいただき、議事に入りました。

議長選出では、加茂地区の小林豊さん（五番町）が議長に選出され、定足数の確認、委任状と出席者の合計394名でこの総会が成立していることを確認の後、議案審議に入りました。

議事録署名人については関根修さんと長谷川明さんの二人が選任されました。

最初に第1号議案、「令和5年度事業報告について」、第2号議案、「令和5年度決算報告について」、事務局の説明があり、その後、監査報告を受けました。いずれも原案どおり承認されました。

第三号議案の役員の選任について

承認されました。（表紙に掲載）報告事項については、議案書に掲載のとおり第1号から第3号について報告がされました。小林議長が退任の後、小林副理事長から閉会のあいさつがあり、令和6年度定時総会は午後3時半過ぎに終了となりました。

その後、会場を移動して会員交流懇親会を盛大に開催することができます。会員の皆さまには開催にあたり、ご理解をたまわりましたこと深く感謝申しあげます。

会員皆さまのご協力ありがとうございました。

年時代を見据え、とりわけ会員の高齢化が進展する中、八十歳を超えても活躍できる就業環境の整備も緊急の課題の一つです。田上町も加わった中で、就業先の開拓や就業先の確保などとりわけ、女性会員の拡大を推進する必要があります。

今後予定される事務所の移転も含め課題は沢山ございますが地道に取り組んでまいりたいと思います。

会員皆さまの一層のご理解とご協力をお願ひいたします。会員皆さまのご健勝を祈念いたし、新任のごあいさつといたします。

退任ごあいさつ

前理事長 薄木 喜勝

令和六年七月高温多湿の毎日、会員の皆様にはいかがお過ごしでしょうか。日常で水分補給をして熱中症の予防に充分注意してください。

シルバーの仕事は体力を使います、汗もかきます、健康維持には細心の注意を払い仕事に励んでいただきたいと思います。

さて私事で恐縮ですが今回の役員改選において、四期八年勤めてまいりました理事長の職を辞任させていただきます、八年の長きにわたり、

小林副理事長や理事・監事のみなさん・小野事務局長はじめ事務局の皆さんのご支援ご協力をいただき職務に努力してまいりたいと思いますのでよろしくお願ひいたします。

人口減少、少子高齢化が進展し高齢者により一層の活躍が期待される中でシルバー人材センターは人生百

(3) 6.8.15

皆様からいただきましたご支援ご協力に対して心よりお礼申し上げます。
ありがとうございました。

今後は一会员として皆様とともにシルバー人材センター発展にご協力できればと考えております。

今後のシルバー人材センターの益々の発展と皆様方のご健勝を祈念して退任のあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。

皆様からいただきましたご支援ご協力に対して心よりお礼申し上げます。
ありがとうございました。

今後は一会员として皆様とともにシルバー人材センター発展にご協力できればと考えております。

今後のシルバー人材センターの益々の発展と皆様方のご健勝を祈念して退任のあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。

理事 退任にあたつて

高須町 皆 藤 英 治

この度の定時総会で任期満了となり、理事を退任することとなりました。私自身、平成十九年に入会し、産業センターの施設管理を十六年させていただきました。その間に様々な人の出会いがあり、講習会、旅行、新年会などにも参加させていただき、交友を深めることができましたことを有難くうれしく思っています。



理事の退任にあたつて

宮寄上 林 昭 英

このたび六月の総会で理事を退任させていただきました。

私がセンターに入会したのは今から二十四年前になります。

六十歳の定年と同時に、水源地の炭焼き体験の会員が高齢になり私を待っていたのでした。それから草刈りなどいろいろな事もしましたが、炭焼き体験ほど楽しい仕事はありませんでした。いろいろな人が参加してくれたり、山の中にいながら外国の方ともお話をできました。

役員になつたのは七十歳を過ぎてからでした。最初は監事でした。経理のやり方が途中から変わったりしてよくわからない事もあり、十五歳を過ぎた頃から辞めようと思つていたら本当に監事を辞めることができました。ですが理事が足りなくなつたので理事になつてくれといふ事でした。その頃から会員の高齢化とコロナの影響もあり事業運営が大変になってきました。

理事として八年間大過なく職務を全うすることが出来ましたのは、良き友であった会員の皆様、見識豊かな役員の皆様、そして仕事熱心の事務局職員の皆様の支えによるものと、感謝申しあげます。

任期中には、就業問題特別委員会、

理事退任にあたり

石川 阿 部 桃 子

私が、理事と云う大任を仰せつかたその後に新型コロナウイルス感染症が、世界中の人们を不安の渦に落とし入れる、魔物の時代がやってきました。

やつと近年下火になりつつあります、まだ油断は禁物です。

地球温暖化のつけが廻りめぐつて死ぬべき細菌が生き残つた結果だと云われています。

人間が文明を追い求め、築きあげてきたその陰で、地球が人知れず何かを訴え続けているのではないでしょうか。

世界のあちこちでまさかの戦争が勃發し、幼い尊い命がいとも簡単に失われています。

こんな中でシルバー会員の皆様が一生懸命に汗水流して頑張つていらつしやる姿に、感銘を受けるこの頃です。

短い間でしたが皆様のお陰で無事に理事を務めさせていただきありがとうございました。

加茂・田上のシルバー人材センターの益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。

写真で見る シルバー





理事就任にあたり

穀町 古川 健彦

先の定時総会において承認をいただき理事に就任しました。

今年で 66 歳になります。つい最近「高齢者」と呼ばれるようになつたばかりの初心者マーク付きの高齢者です。

「人生百年時代」とは言え、健康寿命は概ね男性 72 歳、女性 75 歳。それを考えると、自分はあと何年就業できるだらうかと暗澹とした気分になります。

ところが、当センターの会員のほぼ六割が七十代で、皆さん元気に生き生きと働いておられるではありませんか。その秘訣を、私は三回連続して参加した、花立遺跡発掘調査の現場で教えた気がします。

その一、豊富な人生経験と知識の上に強烈な個性をまとつた方が大勢いらっしゃること。現場に笑いがあふれ、癒され活力をもらえます。

その二、無理せず頑張り過ぎないこと。私のように初心者の高齢者は現役時代のクセで、つい頑張つて無理をしがちです。「無理しんなてー」とよく注意されました。

これからは、熟練高齢者を目指して無理をしない就業に努め、良識に

従つて理事の職責を果たしていただきます。よろしくお願ひします。

新理事就任にあたり

新町 佐藤桂子

六月の定期総会にて承認され、理事を務めさせていただく事になりました。知性もなく、まして、人の上に立つ事が苦手な私が、このように大役を任せられ、とても不安な気持ちですが、先輩方からのお力を借りし、指導を受けながら学んでいきたいと思います。

シルバー人材センターに申込みをして、数年がたち、仕事をさせていただけました。

人とのふれあい、会話し、話を聞き、色々と勉強になる事ばかり、

始めになりました。

コロナもゆるくなり落着きをみせ、本当の日常生活が戻つて来る事を願いつつ。

シルバーの一員として、人に迷惑をかけないよう努力し、健康で明るく、人とのふれあいを大切にし、笑顔で毎日過ごしていきたいと思いま

理事就任にあたり

田中新田 知野 稔

先般の定期総会にて於いて承認され、理事を務めさせていただくことになりました。

若輩者の私が、この様な大役が務まるか、不安でいっぱいです。

諸先輩方の背中を見ながら、自分なりに職責を果たしてまいりたいと思います。

学歴も無く四十五年務めた会社を、定年退職後に何か自分なりに出来る事は無いかと考えました。

そんな中でシルバー人材センターを知り、入会する事になりました。

入会してから庭木管理班に入り、先輩方からイチから教わり五年間で、やっと人並みに仕事が出来るようになりました。

一人でも多くの人たちがこの和に加わって生き生きと活躍して欲しいものです。

健康に留意しつつ、仕事にあたつておられる会員の皆様方のご苦労は大変なことと推察いたします。

私も微力ながら力を尽くしていくように思っています。

皆様のご指導の程、よろしくお願ひいたします。

健康に気を付けて、つなぐ未来に感謝しつつ、今後ともよろしくお願ひいたします。

十年表彰受賞の会員から シルバー人生の思い出

黒水坂上愛子

この度、十年表彰をいただきありがとうございました。

はじめに、事務局職員の皆さんには、いつもお世話になっています。

私は入会してから、ゆきつばき荘管理補助員としてお世話になります。

いたいた仕事は、経験のない事ばかりで、先輩の方々から教えていただきました。

いたいた仕事は、経験のない事ばかりで、先輩の方々から教えていただきました。

演説にも参加させていただき、いろいろ学ぶことが出来ました。うれしく思います。

また、年に一度のシルバー人材センターの研修旅行に参加させていたいた事、思えば、秋田の津軽三昧線の音々が仕事をしててつらい時、風にのつて私を、励ましてくれる気がします。私のシルバー人生の宝物です。

現在は、会社内の清掃や昼食用のお茶の準備等の就業をさせていただいている。

健康に気を付けて、つなぐ未来に感謝しつつ、今後ともよろしくお願ひいたします。

新しく入会した方々です。

よろしくお願ひします。

(令和6年1月～7月末まで)

廣 小 難 番 坪 近 坪 武 豊 中 中 高 坪 小	坂 菊 上 良 定 满 (下高柳)
野 柳 波 場 谷 藤 谷 藤 島 村 山 野 谷 林	茂 志 田 野 田 野 (上大谷)
政 伊 貞 雅 富 士 孝 清 智 裕 之	福 島 俊 栄 治 (黒水)
義 利 夫 実 子 ウ メ ノ	中 森 た か き よ た か お (宮寄上)
(若宮町)	(幸町) (加茂新田) (八幡) (宮寄上)

加茂地区

中 森 野 野 た か き よ た か お (宮寄上)	坂 菊 上 良 定 满 (下高柳)
志 田 俊 栄 治 (宮寄上)	茂 志 田 野 田 野 (上大谷)
福 島 俊 栄 治 (宮寄上)	福 島 俊 栄 治 (黒水)
中 森 野 野 た か き よ た か お (宮寄上)	中 森 野 野 た か き よ た か お (宮寄上)

七谷地区

大 諸 久 浅 泉 増 井	(寿町)
湊 橋 住 野 和 幸	(赤谷)
明 京 和 弘 男	(石川)
美 子 子 輔	(加茂新田)
(陣ヶ峰)	(五番町)

川 梅 高 井 井 斎 中 関 泉 近 大 黒	藤 高 橋
島 田 野 上 上 藤 野 根 田 藤 塚 川	船 久 保
一 須 明 恵 達 由 紀 扶 佐 智 千 恵 子 克 也 子	正 一 子
賀 江 子 子 夫 雄 雄 子 子 (吉田新田)	(上下条)
(田上丙)	(田中新田)

田上地区

泉 田 博	(芝野)
(田中新田)	(下興屋向)

須田地区

中野憲雄（川船河）
以上44名

新入会員の就業

入会初仕事

田上丁 斎藤由起雄

私は、今年四月に田上町が加茂市シルバー人材センターに加わった事を機に入会しました。69歳になり不安を抱いての入会でしたが、運よく花立遺跡発掘作業募集を知り参加させていただきました。

発掘作業は週二日、5班に分かれ5月中旬よりスタートしました。

初心者の私は、心温まる先輩方のアドバイスで土器発掘を夢見て、酷暑の中、日々楽しく作業を行うことが出来ました。

市役所の伊藤さんやスタッフからは熱中症対策などに気をかけていただき、適切な指導により7月には貴重な土器などが相次ぎ発掘されました。その時の「感謝と興奮」は今でも覚えてています。今回の発掘では、貴重な体験をさせていただき感謝しております。これからも、自分の出来る仕事が有れば積極的にチャレンジして行きたいと思つておりますので、よろしくお願ひいたします。

この度は十年表彰をいただき誠にありがとうございました。

これも、シルバー人材センターさんのおかげで勤めてこられたと思い感謝しております。

高校の休日直として
高校の休日直として

旭町五十嵐輝幸

十年表彰受賞の会員から

旭町五十嵐輝幸

以上44名

また、元気な挨拶を先生、生徒から貰い元気を分けてもらっています。最初から、手を取り教えていただいた先輩会員が昨年八十四歳で亡くなりました。先輩にならい、これからも体に気を付けてできるだけ長くやつていければと思つています。

事務局だより

「ひとり会員入会運動」ご協力を

会員皆さんのお近くに、60歳以上の健康で働く意欲のある方がおられましたらご紹介ください。

毎月第二金曜日「入会説明会」を実施していますので、ぜひお声かけください。

近年、会員数が少なくなつておりますので、ぜひご協力よろしくお願ひいたします。

ご紹介の会員には、入会手続きがされた後に若干のお札をいたします。

事務局職員について

四月よりシルバー人材センターの事務局職員体制が変わりましたのでお知らせいたします。

次長の小野一豊が事務局長就任となり、年度会計任用職員として、阿部真由美が採用されました。

五月から、業務担当職員として笠間航が採用となりました。

今回の会報でごあいさつする予定でしたが、紙面の関係で次回会報に改めてごあいさつさせていただきます。お近くにお寄りの際は事務局

へおいでください。
お待ちしています。

10月シルバー普及啓発月間

ボランティア活動にご参加を

毎年10月は、シルバー人材センタ「事業普及啓発促進月間」です。

地域社会のお役に立つ、シルバーリー、平成園や加茂山公園内、加茂川河川敷等の清掃奉仕活動を実施しております。

しばらく見送りさせていただきましたが、今年度は実施する予定です。後日ご案内いたしますが、趣旨をご理解のうえ、会員皆さん多数の参加をお願いいたします。

今年度主な事業（予定）

配分金支払日

- ◆ 9月10日（火）
- ◆ 10月10日（木）
- ◆ 11月11日（月）
- ◆ 12月10日（火）
- ◆ 1月14日（火）
- ◆ 2月10日（月）
- ◆ 3月10日（月）

月によって、10日が支払日ではない場合があります。明細書は3ヶ月ごと郵送します。その月の支払日をよく確認をしてください。

8月	第3回理事会
10月	おそうじマイスター講習会 「シルバー事業普及啓発促進月間」
1月	地域ボランティア活動 冬囲い講習会
12月	事業のPRをかねて例年、市役所周辺、平成園や加茂山公園内、加茂川河川敷等の清掃奉仕活動を実施してあります。
1月	料理講習会
11月	上期会計監査実施
第4回理事会	
会員交流忘年会	
「シルバー加茂」発刊	
地区連絡員会議	
就業問題特別委員会	

編集後記

その他、各種講習会、研修会については、コロナウイルス感染症の関係から開催を控えておりましたが、今後は徐々に実施する予定です。開催する場合はご案内いたします。

地区での遺跡発掘作業に従事しているが当然の事ながら雨が降っては仕事にならないとの為七月中は中止の日が多くなった。

作業終了前には採掘してできた穴や溝に板を被せ、その上全面にもシートを被せて雨対策をしなければならない。

そして翌日はそのシートをすべて剥がして隙間から入り込んだ雨水を柄杓やスポンジで取り除く厄介な作業が待っている。

雨さえなければと思つてしまふが晴れば晴れたで今度は酷暑が辛い。しかし大変な事ばかりではない。土器や遺物を掘り当てるとゆう醍醐味が味わえる。

夏本番真っ盛りです。我々も勿論会員の皆様共々、熱中症に留意し酷暑を乗り切りましょう。